

Le Prix arabe 2015 des services de transfusion sanguine attribué à une marocaine

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-07-10 03:36:51 - Vu sur pharmacie.ma

Le Conseil des ministres arabes de la Santé a attribué le Prix arabe des services de transfusion sanguine pour l'année 2015 au médecin marocain Latifa Loukhamas, directrice du Centre régional de transfusion sanguine à Marrakech.

Ce prix est décerné tous les deux ans pour récompenser la meilleure pratique en matière de transfusion sanguine par l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Le prix sera remis à Dr Latifa Loukhamas lors du prochain congrès de l'instance arabe pour les services de transport du sang. Le conseil des ministres arabes de la santé décerne le prix aux personnes ayant rendu des services louables dans le domaine du transport du sang. Les lauréats sont sélectionnés parmi les candidats présentés par l'instance arabe de transfusion sanguine après la présentation d'un rapport sur les actions éminentes accomplies par le candidat au prix.